

L'étrange baleine

Deux pêcheurs sur un bateau traversaient la mer
en cherchant dans l'eau, d'énormes poissons tout verts.

Tout à coup, une baleine surgit, très près d'eux,
les pêcheurs, surpris, virent un phénoménal
papillon, plongeant dans les eaux sombres. Curieux,
ils découvrirent un incroyable animal.

Ce papillon aquatique réapparut, et
jaillit, de son évent, un geyser lumineux,
d'un éclat mordoré, qui donne l'envie d'aimer.

Les pêcheurs hypnotisés par cette beauté,
Décidèrent en cœur, de la laisser vivre en paix.

Auteurs : Classe CM1 2018